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      Аннотация

    
        
          Объектом избрано ООО «ЗСРС». 
Целью данной работы является анализ процесса формирования и использования финансовых ресурсов коммерческой организации, а также определение путей повышения эффективности их использования. Проведен анализ экономического состояния предприятия, выявление проблем, а именно, дефицит рабочего персонала, недостаток выручки и недостаток уровня заработной платы.
В соответствии с данной целью бали решены следующие задачи:1)определены экономическое содержание и значение финансовых ресурсов для коммерческой организации; 2) изучены направления проблемы использования финансовых ресурсов современной бизнес среде; 3) определены пути совершенствования управления и повышения эффективности использования финансовых ресурсов на предприятии; построены вертикальные и горизонтальные схемы баланса и деловая активность предприятия. Выбраны и смодериованы наиболее подходящие варианты дальнейшего развития организации. Проведен анализ полученных результатов, сделаны выводы и рекомендации по проекту.
        

        
          The object of research was chosen LLC "ZSRS".
The aim of the work is to analyze the process of formation and use of financial resources of a commercial organization, as well as to identify ways to improve the efficiency of their use. The analysis of the economic condition of the enterprise, the identification of problems, namely the shortage of working personnel, lack of revenue and lack of wages.
 In accordance with this goal, the following tasks were solved:   1) the economic content and importance of financial resources for a commercial organization were determined; 2) the directions of the problem of using financial resources in the modern business environment were studied; 3) identified ways to improve management and improve the use of Finance. enterprise resources; built vertical and horizontal balance sheets and business activity of the enterprise. Selected and modeled the most appropriate options for the further development of the organization. The analysis of the results obtained, conclusions and recommendations on the project.
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